



El Dr. Ismael Raudales fue electo como vicepresidente de la Academia Iberoamericana de Criminalística y Estudios Forenses

Dr. Ismael Raudales, Vicepresidente electo y Dr. Anselmo Apodaca Sánchez, Ex presidente de AICEF

El recién pasado mes de junio la Academia Iberoamericana de Criminalística y Estudios Forenses (AICEF), realizó su XXI asamblea en el marco del Primer Congreso Regional de Servicios Forenses que se llevó a cabo en la Ciudad de Panamá. En esta asamblea la AICEF eligió su nueva Junta Directiva, siendo electo en el cargo de vicepresidente el Dr. Ismael Raudales actual Director de la Dirección de Medicina Forense de Honduras.

Es la primera vez que un funcionario de la Dirección de Medicina Forense de Honduras ostenta un cargo de esta magnitud en AICEF.

Sin duda la elección del Dr. Raudales abre una gama de oportunidades de crecimiento para las ciencias forenses de Honduras y de Iberoamérica.

Felicidades al Dr. Raudales por tan importante logro.